
acordo com a primeira-dama e 
secretária de Assistência Social, 
Aparecida Abe, algumas casas 
foram destelhadas e para suprir 
a situação, foram comprados R$ 
17 mil em materiais.
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Prazo para reformas no cemitério de 
Goioerê termina na próxima 6ª-feira

Termina na próxima sexta-
-feira, dia 29, o prazo estipula-
do pela Prefeitura de Goioerê, 
para familiares e amigos das 
pessoas sepultadas no Cemi-
tério Municipal, realizarem 
obras e serviços nos jazigos, 
como pinturas, reformas, 
instalação de placas e outras 
melhorias. A orientação da 
Prefeitura, é no sentido de 
que os pedreiros que atuarem 
no local, façam a destinação 
correta de entulhos e outros 
resíduos. O cemitério está 
sendo preparado para visitação 
no próximo dia 2 de novembro.

CIS-Comcam apresenta avanços 
signifi cativos no setor da saúde
A direção do CIS-Com-

cam - Consórcio Intermunici-
pal de Saúde da Comunidade 
dos Municípios da Região de 
Campo Mourão - realizou 
na última sexta-feira, uma 
reunião extraordinária com 
a participação do presidente 

da entidade Rafael Bolacha, 
prefeito de Moreira Sales, 
juntamente com um número 
de prefeitos associados que 
estiveram na sede da Comcam 
em Campo Mourão.

Na Câmara, Vereador 
‘Ricardinho’ pede 

à Prefeitura 
informações sobre 

Defesa Civil
A Câmara de Goioerê 

aprovou na noite de ontem, in-
dicação de autoria do vereador 
Ricardo Martins – o Ricardinho 
– solicitando diversas informa-
ções relativas à Defesa Civil.

Na tarde desta segunda-
-feira 25, a vereadora Luci 
Alvino foi recebida no ga-
binete pelo prefeito Betinho 
Lima, os secretários Gerson 
de Brito (Administração), 
IvanildaPlazza (Assistência 
Social) e o Chefe de Gabinete 
Márcio Bonesi para celebrar 
as assinaturas do convênio 
entre prefeitura municipal 
de Goioerê e SENAI para a 
realização do projeto “Mão 
na Massa” mulheres na cons-
trução civil.

Celebrado convênio para realização do curso 
“Mão na Massa” mulheres na construção civil

A Prefeitura de Quarto 
Centenário, através da Secreta-
ria de Ação Social, está ‘socor-
rendo’ as famílias vítimas dos 
temporais registrados no mu-
nicípio neste sábado e também 
no fi nal da semana passada. De 

Quarto Centenário “socorre” 
famílias vítimas do temporal
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Na Câmara, Vereador ‘Ricardinho’ pede à 
Prefeitura informações sobre Defesa Civil

A Câmara de Goioerê 
aprovou na noite de ontem, 
indicação de autoria do ve-
reador Ricardo Martins – o 
Ricardinho – solicitando di-
versas informações relativas 
à Defesa Civil.

Entre as informações, o 
parlamentar quer saber quem 
são os integrantes da entidade, 
e se no presente exercício de 
202, ela realizou atendimen-
tos.  Caso não esteja ativa, 
se existe a possibilidade de 
ativá-la o quanto antes, tendo 
em vista as intempéries e a ne-
cessidade de uma ação rápida 
por parte da Defesa Civil.

De autoria dos vereadores 
Márcio Lacerda, Fábio Plaza 
e Helton Maia, foi aprovado 
requerimento que solicita da 
Secretaria de Fazenda e Lici-
tações, informações sobre a 
empresa que de publicidade 
contratada para produção e 
divulgação de conteúdo para 
a Administração Municipal.

Os vereadores querem sa-
ber qual a empresa que venceu 
a licitação, qual o valor que a 
empresa recebe mensalmente 
e qual o valor já recebido até 
a presente data.

Os vereadores querem 
saber também quais órgãos 
de imprensa do município que 
prestam serviço e recebem 
pagamentos da referida em-
presa, bem como qual o valor 
mensal pago para cada órgão 
de imprensa do município.

Também foi aprovada na 
noite de ontem, indicação 
do vereador Márcio Lacer-
da, solicitando da Secretaria 
Municipal de Viação e Obras, 
a execução de serviços de 
manutenção e limpeza de 

As proposições foram apresentadas na sessão de ontem à noite

bueiros e também promover 
colocação de tampas e grades 
de proteção nas seguintes 
vias: Avenida Dário Moreira 
de Castilho, nas proximidades 
do antigo módulo policial; na 
Rua Toledo, confl uência com a 
Av. Dário Moreira de Castilho; 
na Rua Mamborê, confl uência 
com a Av. Dário Moreira de 
Castilho; na Rua Pinhalzinho, 
esquina com a Av. Cascavel; 
e, na Rua Pinhalão, esquina 
com a Av. Cascavel; e na Rua 
Pitanga, e onde mais se fi zer 
necessários, todas localizadas 
no bairro Vila Guaíra.

De autoria dos vereadores 
Helton Jhon, Fabio Plaza, Luci 
Alvino e Marcio Lacerda, foi 
aprovada indicação solicitan-
do em caráter de urgência, es-
tudos objetivando a constitui-
ção do Conselho Municipal de 
Segurança Pública. Também 
foi aprovada indicação dos 
mesmos vereadores, solicitan-
do a constituição do Conselho 
Municipal de Trânsito.

Tendo a vereadora Luci 

Alvino como autora, foi apro-
vada indicação que solicita 
da Secretaria da Agricultura, 
Meio Ambiente e Recursos 
Hídricos, que adote as medi-
das cabíveis, executando os 
serviços de manutenção na 
Estrada da comunidade da 
Água do Xaxim, onde houver 
necessidades, promovendo 
o cascalhamento e a devida 
compactação do solo no leito 
carroçável da Estrada. 

Também foi aprovada 
indicação do vereador Patrik 
Peloi, solicitando gestões 
necessárias juntamente com 
a Secretaria Municipal de 
Assistência Social, a possi-
bilidade de adquirir/comprar 
camas elásticas, e outros 
brinquedos para dia de cam-
panha de vacinação para as 
crianças ao invés de alugar. 
Ainda de Patrik, foi votada 
e aprovada, indicação que 
solicita  do Conselho Muni-
cipal de Trânsito, promover 
estudos objetivando melho-
rar o sistema de sinalização 

de trânsito, a instalação de 
ondulação transversal (re-
dutor) dentro dos padrões 
técnicos exigidos pela nossa 
legislação de redutores de 
velocidades,  na Avenida 
Curitiba, assim que a mesma 
tiver concluída.

De autoria do vereador 
Fabio Plaza, foi aprovada in-
dicação que solicita  do setor 
competente, a realização de 
estudos técnicos, visando à 
instalação urgente de uma 
barreira de contenção elevada 
nas extremidades da Ponte 
Municipal Lazaro Domingos 
dos Santos, que interliga os 
Bairros Santa Mônica e Águas 
Claras.

Já de autoria dos verea-
dores Márcio Lacerda, Fabio 
Plaza e Helton Jhon, foi 
aprovada indicação que soli-
cita da Prefeitura, para que a 
partir de 01/01/2022, proceda 
a retomada do pagamento da 
reposição da infl ação (5,2%) 
aos funcionários públicos 
municipais.

Quarto Centenário “socorre” 
famílias vítimas do temporal 

A Prefeitura de Quar-
to Centenário , através 
da  Secretaria de Ação 
Social,  está ‘socorren-
do’ as famílias vítimas 
dos temporais registra-
dos no município neste 
sábado e também no fi-
na l da semana passada.

D e  a co r d o  c o m  a 
p r ime i ra -d am a  e  s e -
cretár ia de Assistência 
Social,  Aparecida Abe, 
a lgumas casas foram 
destelhadas e para su-
pr ir a situação, foram 
comprados R$ 17 mil 
em materiais.

O prefeito Akio Abe 
cita que a administração 
está fazendo o possível 

para atender o maior nú-
mero de famílias possí-
vel. “A gente sabe que a 

situação é complicada, 
casas destelhadas, sem 
luz e outros problemas. 

Estamos buscando fazer 
o  possível para aten-
de r”, disse.

Na foto, o prefeito Akio, os secretários Elizeu de Almeida e 
Aparecida Abe; o servidor André – Defesa Civil e Walberson

Anel de Integração II
Os contratos da Econor-

te, Viapar e Ecocataratas 
encerram à meia noite 
do dia 26 de novembro, 
enquanto os contratos 
da Caminhos do Paraná, 
Rodonorte e Ecovia ter-
minam no dia seguinte, à 
meia noite do dia 27 de 
novembro. Com isto, as 
rodovias federais que es-
tavam delegadas ao Paraná 
voltam a ser administradas 
pelo Departamento Na-
cional de Infraestrutura 
de Transportes (DNIT), e 
as estaduais permanecem 
sob responsabilidade do 
DER/PR.

“Vozes do Paraná”
Está confi rmado o lan-

çamento do volume 12 da 
coleção “Vozes do Paraná 
– Retratos de Paranaenses” 
no dia 10 de novembro, no 
Palácio Garibaldi, sede da 
Sociedade Garibaldi. O 
novo volume corresponde à 
edição de 2020, que não foi 
lançado no ano passado em 
função da pandemia. Edita-
do pelas editoras Bonijuris, 
Esplendor e Alma Mater, o 
livro prossegue sua carreira 
de retratar – em breves per-
fi s – homens e mulheres que 
fazem a história do Paraná 
de hoje. Na mesma noite, 
às 20 horas, serão entregues 

Anel de Integração
O Departamento de Estradas de Rodagem do Paraná (DER/

PR) publicou o resultado da análise das propostas de preços 
da licitação para conservar as rodovias estaduais do Anel de 
Integração após o término das concessões vigentes. Estão 
classifi cadas as três empresas e consórcios que apresentaram 
as propostas mais vantajosas em cada lote e convocadas para 
a abertura dos envelopes com seus documentos de habilitação, 
no dia 12 de novembro.

os diplomas de Grandes 
Porta-Vozes do Paraná.

Ponto Paraná
A Universidade Esta-

dual de Londrina (UEL) 
participa do projeto Investe 
Paraná que tem a meta de 
instalar pontos turísticos de 
apoio aos viajantes em ro-
dovias estaduais. O modelo 
já é utilizado pela província 
irmã do Paraná, Hyogo, no 
Japão. O Estado estuda a 
implantação de 15 pontos 
turísticos nas rodovias, 
com o projeto intitulado 
Ponto Paraná. O piloto será 
desenvolvido nos municí-
pios de Morrestes, São José 
dos Pinhais e Guarapuava.

ProConsumidor
A partir de novembro, 

o Procon Paraná e todos 
os Procons municipais 
vão adotar uma nova pla-
taforma de acolhimento de 
reclamações. O sistema, 
chamado ProConsumidor, 
foi disponibilizado pela 
Secretaria Nacional do 
Consumidor e, segundo o 
secretário de Justiça, Famí-
lia e Trabalho, Ney Lepre-
vost vai facilitar, de forma 
efetiva, os atendimentos. 
“Também vai diminuir o 
tempo de espera do consu-
midor e melhorar o fl uxo do 
trabalho”, afi rmou.

http://www.adipr.com.br
mailto:gazetagoioere@gmail.com
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Prazo para reformas no cemitério de 
Goioerê termina na próxima 6ª-feira

Termina na próxima sexta-
-feira, dia 29, o prazo estipula-
do pela Prefeitura de Goioerê, 
para familiares e amigos das 
pessoas sepultadas no Cemi-
tério Municipal, realizarem 
obras e serviços nos jazigos, 
como pinturas, reformas, 
instalação de placas e outras 
melhorias.

A orientação da Prefeitura, 
é no sentido de que os pe-
dreiros que atuarem no local, 
façam a destinação correta de 
entulhos e outros resíduos. O 
cemitério está sendo prepara-
do para visitação no próximo 
dia 2 de novembro.

“Cada um fazendo a sua 
parte, dentro dos prazos es-
tipulados, vamos garantir a 
tranquilidade necessária para 
que, neste dia dedicado aos 
que já partiram, cada visitante 
possa relembrar a memória 
dos entes queridos, prestar 
homenagens e efetuar suas 
orações”, diz o secretário de 
Administração, Gerson de 

Brito.

CUIDADOS: a Prefei-
tura orienta ainda, sobre a 
importância de se observar 
os cuidados relativos à pan-
demia da Covid-19, como o 
distanciamento físico, uso de 
máscara e também do álcool 
em gel.

AMBULANTES:  Outra 
informação da Prefeitura, 
é que os vendedores ambu-
lantes, que atuaram no ano 
passado e queiram trabalhar 
no local este ano, têm até 
segunda-feira, dia 18, para 
retirar a guia para pagamento 
da taxa.

Em caso da não retirada da 
guia, o documento será repas-
sado para outro solicitante. “É 
importante que aqueles que já 
trabalharam no ano passado 
e que queiram trabalhar tam-
bém este ano, façam a retirada 
da guia para pagamento da 
taxa”, diz Brito.As obras de reformas e melhorias dos túmulos devem ser feitas até a próxima sexta-feira

CIS-Comcam apresenta avanços 
significativos no setor da saúde

A direção do CIS-Com-
cam - Consórcio Intermuni-
cipal de Saúde da Comunida-
de dos Municípios da Região 
de Campo Mourão - realizou 
na última sexta-feira, uma 
reunião extraordinária com 
a participação do presidente 
da entidade Rafael Bolacha, 
prefeito de Moreira Sales, 
juntamente com um número 
de prefeitos associados que 
estiveram na sede da Com-
cam em Campo Mourão.

De acordo com o co-
ordenador geral do CIS-
-Comcam Leandro Ávila, 
as pautas visaram principal-
mente novos investimentos 
no setor de saúde em bene-
fício da população dos 25 
municípios associados.

Entre as pautas, destaque 
para o credenciamento nesta 
gestão do CIS-Comcam de 
12 novos profi ssionais espe-
cialistas em diversos setores 
da área médica/clinica e 
exames de especialidades.

Em 2021 o avanço foi 
signifi cativo no consórcio 
intermunicipal, pois saiu de 
100 prestadores de serviços 

O presidente do consorcio Rafael Bolacha

mental, saúde do idoso, 
doentes crônicos, como 
hipertensos e diabéticos e 
ainda crianças. 

EMENDAS :  O pre-
sidente do CIS-Comcam 
Rafael Bolacha enfatizou 
as conquistas fi nanceiras 
oriundas de emendas parla-
mentares até este momento 
no valor de R$1.100,000,00 
(um milhão e cem mil reais) 
que serão destinadas em 
forma de atendimentos clí-
nicos/médicos à população 
dos 25 municípios.

“Agradecemos aos par-
ceiros políticos pelas emen-
das e vamos à busca de 
mais aporte fi nanceiro para 
investimento na saúde de 
toda a nossa região. Agrade-
ço a presença dos prefeitos 
presentes, bem como de 
todo apoio e envolvimento 
dos 25 municípios com seus 
gestores municipais repre-
sentados pelos prefeitos e 
secretários de saúde”, pon-
tuou Rafael Bolacha.

Fonte: Assessoria de 
Imprensa

credenciados para mais de 
240 prestadores. Mais que 
dobrou nos últimos meses.

QUALICIS: O diretor 
de Redes Orlando Baggio 
destacou o convênio QUA-
LICIS, que foi implantado 

também nesta gestão. O 
convênio tem como objetivo 
principal dar atenção espe-
cializada à população dos 25 
municípios da região, com 
ofertas de atendimentos 
nas redes: materno infantil 
– gestantes de risco, saúde 

Tênis de Mesa: Goioerê fatura título 
de campeão em etapa do Paranaense 

O munic íp io  de 
Go ioerê conquistou 
o t í tulo de  campeão 
da  4ª  e tapa  do Cam-
peonato Paranaense 
de  Tênis de  Mesa , 
real izada  no úl t imo 
fina l de  semana.

Go ioerê  par t ic i -
pou  do evento com 
o  a t le ta  Fe rnando 
Koi ti ,  que fez  boni-
to e garantiu o título 
de  campeão.  Ko it i 
e s t á  a g r a d e c en d o 
o apoio da Secre-
tar ia  Municipa l  de 
Esportes,  na pessoa 
do  secre tár io Igor 
Amér ico. Fernando Koiti subiu ao pódio faturando o título de campeão
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Celebrado convênio para realização do curso 
“Mão na Massa” mulheres na construção civil

Na tarde desta segun-
da-feira 25, a vereadora 
Luci Alvino foi recebida 
no gabinete pelo prefeito 
Betinho Lima, os secre-
tários Gerson de Brito 
(Administração), Ivanil-
da Plazza (Assistência 
Social) e o Chefe de 
Gabinete Márcio Bonesi 
para celebrar as assina-
turas do convênio entre 
prefeitura municipal de 
Goioerê e Senai para a re-
alização do projeto “Mão 
na Massa” mulheres na 
construção civil.

O projeto “Mão na 
Massa - Mulheres na 
Construção Civil” é uma 
iniciativa da vereadora 
Luci, em parceria com a 
Secretaria de Assistên-

O prefeito Betinho Lima, a vereadora Luci e Ivanilda Plaza: convênio fi rmado

cia Social e apoiadores, 
denominados “Anjos do 
Projeto” - empresários, 
agricultores, cooperativas 
e Profi ssionais liberais. 

O projeto, que já é 
consolidado em vários 

estados do Brasil, con-
templa um Curso de Apli-
cação de Revestimento 
Porcelanato e Pastilha 
Cerâmica, totalmente 
voltada para o público 
feminino, com 160 horas 

de aulas teóricas e práti-
cas, 100% gratuito para 
as participantes.

As aulas iniciam hoje 
e vão até o dia 15 de 
dezembro, com aula de 
segunda à quinta-feira.


